

A TOUS LES JUIFS DE FRANCE

Le jour tant espéré est arrivé. En quelques heures, dans le mur de la forteresse Europe, ce mur que la propagande de Goebbels et de Henriot disait infranchissable, les canons et les avions anglo-américains ont ouvert une brèche par où s'engagent maintenant les blindés et les fantassins. L'infanterie et les parachutistes se sont accrochés dès à présent au sol de France. Des villes et des villages de notre pays sont délivrés de l'oppression sanglante de la bête nazie.

Sur le front de l'Est, les armées soviétiques s'appêtent à ajouter de nouvelles victoires à leurs glorieux palmarés. Prises pour la première fois dans l'étau des forces alliées conjuguant enfin leurs offensives, les armées hitlériennes seront inévitablement défaites. L'heure de la victoire n'est plus éloignée. Avec elle sonnera celle de la libération des peuples, de tous les peuples asservis. En même temps aussi l'heure de la revanche de tous ceux qui ont souffert sur tous ceux qui ont engendré la souffrance, l'heure du châtiment inexorable exigé par les hommes de partout contre ceux qui avaient cessé d'être de hommes pour n'être plus que des bourreaux et des brutes dévorés de sadisme.

Mais pour hâter le jour de la délivrance, pour réduire le délai pendant lequel les nazis et leurs hommes de main pourront encore faire le mal et perpétrer leurs crimes, pour aider à briser la résistance des boches, tous les Français doivent, pour répondre, à l'appel du Général De Gaulle, dès à présent se considérer comme mobilisés.

Dans la grande bataille qui se livre et qui va se poursuivre, les Juifs de France, sur qui vont s'acharner encore leurs mortels ennemis; mais pour qui point enfin l'aube certaine de la délivrance, doivent prendre toutes les mesures de défense qui s'imposent et être partout au premier rang des combattants, car les efforts de tous doivent être lancés contre l'ennemi commun.

Les enfants, les malades, les vieillards mis à l'abri, tous les juifs doivent se présenter pour prendre leur place dans la lutte. Hommes et femmes; tous ceux qui sont valides doivent être à leur poste de combat.

A travers le monde, dans toutes les armées alliées, dans tous les groupements de partisans, les nôtres se battent les armes à la main. En France; ils ont par milliers déjà rejoint les groupements de résistance. Ils y font preuve en toute occasion d'un magnifique courage. Aujourd'hui unis dans leurs organisations de lutte et de défense, tous les juifs doivent entrer résolument dans la bataille et porter aux hitlériens des coups chaque jour plus forts.

Les sinistres prophéties de Hitler et de Sreicher, celles de leurs abominables sous ordres de Vichy ne se réaliseront plus: le nazisme ne régnera plus le monde: les juifs ne seront pas exterminés.

Mais pour venger nos martyrs et les milliers de nos morts atrocement suppliciés:

Pour anéantir les nazis de partout;

Pour vivre libres et dignes dans une France libérée;

JUIFS DE FRANCE SOYONS FIDÈLES A NOS HEROS DE TOUJOURS ;

P R E P A R O N S N O U S A U C O M B A T ! !

10 Juin 1944

l'Union des Juifs pour la
Résistance et l'Entr'Aide.